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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号  

決裁期日 令和２年 11月 27日 

名 称  令和２年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第 3回） 

日 時 令和 2年 11月 26日（木）18時 00分～19時 40 分 

場 所  社会教育総合センター 武道館 

出席者 

 委員 13名 鈴木、中川、辻、大西、和田、森井、冨田、佐川、稲毛、北向 

仲島、鶴谷、濱口 

事務局 9名 教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、北川主査、長谷川主査、  

      島田主事、管野主事、岸主事、長谷山主事 

内 容 

会議の内容要旨 

１ 報告事項 

 ・令和２年度社会教育関係事業実施(9月～12月分)の実施報告について 

 ・令和２年度教育委員会表彰について 

２ 協議事項 

 ・第 9次社会教育中期計画令和２年度社会教育事業の検証・評価（各部会）に 

  ついて 

３ その他 

 ・社会教育施設における新型コロナウイルス感染予防対策について 

 ・令和 3年実施の成人式実施について 

 

稲毛委員長：報告事項について事務局より説明を求める。 

事務局：3～4頁の 9～11月社会教育関係事業について報告。 

事務局：令和２年度教育委員会表彰について資料１により説明。文化功労賞１件奨

励賞 7件、スポーツ功労賞 2件、奨励賞 3件、合計 13件。 

（各委員特に意見無し） 

事務局：第 9 次社会教育中期計画令和 2 年度社会教育事業の検証・評価を各部会に

分かれ 18時 40分まで実施、その後全体で報告をお願いする。 

（18時 10分～18時 45分まで３部会に分かれ協議) 

稲毛委員長：協議事項について部会長より報告を求める。 

第１部会長：放課後事業はコロナ対策を取り実施している。PTA 連合会講演は上小

で学級行事計画したが全国でコロナ感染多発により今月中止した等のことから今

年度は難しい。発明工夫展は北海道展は中止、全国に上小、西小各 1点出展。 



内 容 

第２部会長：全て継続。図書館まつりは充実した内容だった。総合文化祭は昨年上

回る来場者で感染対策など教育委員会の努力に感謝する。 

第３部会長：前回以降の追加事項について継続。スポーツ推進委員活動、雪合戦は

ヘルメット共有や人同士の接触あり検討必要。インドアゴルフ 109 人と上回る参

加者だった。人材育成では長谷山主事が帯広研修に参加。スキー場利用者会議で

はグループ利用方法やリフト監視員の換気などコロナ対策とり実施してもらいた

い。 

 （各委員特に意見無し） 

稲毛委員長：その他について事務局より説明を求める。 

事務局：社会教育施設における新型コロナウイルス感染予防対策について、全国的

に工夫しており当町でも実施している。資料により説明。 

稲毛委員長：令和 3年実施の成人式実施について委員の意見を聞きたい。 

鈴木委員：式典は実施する方向で、参加者は保護者と町外者をどうするか課題。 

中川委員：アリーナなら文化祭の実績で可能と思う。案内で注意喚起、式典のみ 30

分程度ならリスク回避できるのではないか。式典後の同窓会はやめるよう町が言

うべき。少人数はやむを得ない。 

辻委員：式典のみ実施。対策として、受付が密集しないよう居住地区で分ける。2

週間前から健康管理徹底周知。同窓会は強くやらないよう周知する。 

大西委員：文化祭はほぼ町内者で実施できたが、成人式は様々な地区から集まる心

配がある。記念写真はどうするのか、中止もあると案内に入れる。 

和田委員：3波は今まで一番大きい。町外者は PCR検査等受けたうえで参加させる。

写真は記念品として贈るので対面ではないので何とか撮れるとよい。 

森井委員：コロナ対策とり、人生に一度なのでやってほしい。熱あれば欠席する、

また同窓会は自粛するよう注意喚起。飲食店にもコロナ対策取るよう注意する。 

冨田委員：実施、案内に同窓会注意は同じ意見。美容室に注意喚起する。 

佐川委員：和田委員と同じ。町外者は PCR 検査したうえで参加認める。成人なので

自覚して参加すると思う。 

北向委員：行事はできるだろうが、町外から来るという人の流れをつくってしまう。

国が年末年始帰省自粛を言っても成人式のため帰ることが人の流れをつくる危惧

する。無症状の人が家族や他人にうつすと感染経路不明につながるきっかけを作

ってしまう。成人式をすれば是非出席したくなるもの。中止の方向又は 2 週間の

健康観察し町内在住者のみとする。 

鶴谷委員：行事はやる。住所ない人は消毒の徹底、飲食しないよう注意する。 

濱口委員：もし二十歳の子供がいて、帰町し他人にうつした場合、誹謗中傷の的と

なっているのを聞くと遠慮し帰ってくるなと言う。保護者と話し合うといい。 

仲島委員：今頃こんな話をされても困る。リスク軽減されるが絶対ではないが、帰

ってきて近況報告してるのを見ると、やるほうが良い。対象者のケアがない。 

教育長：実施の方向で進めていたが状況が変わってきた。皆さんのご意見は承った。 

事務局：次回会議を 1月 28日(木)18時から武道館で予定。 

（終了) 

 


